

Estudiantes del CFT de Aysén conocen la innovación tecnológica de la planta de procesos de Mowi en Chacabuco

Como parte del plan estratégico de relacionamiento que tiene Mowi Chile con el Centro de Formación Técnica de Aysén, la semana pasada 30 alumnos de las especialidades de Electromecánica y Automatización y Robótica del establecimiento recorrieron las instalaciones y conocieron las innovaciones tecnológicas de la planta de procesos más grande que tiene la compañía en Chile.

En esta visita, los estudiantes pudieron observar de cerca la etapa final del ciclo productivo del salmón, destacando la eficiencia del proceso desde la recepción de la materia prima hasta su procesamiento. Además, presenciaron el uso de tecnología avanzada en el área de paletizado, espacio que cuenta con cuatro robots de última generación que preparan los productos para su transporte y distribución final.

El coordinador del área tecnológica del Centro de Formación Técnica de Aysén (CFT), Francisco Rubilar, agradeció la oportunidad. "Los estudiantes pudieron conocer los equipos y su funcionamiento, pudimos observar los sistemas de automatización y conectarlos con los procesos de la industria".

La alumna de la carrera Técnico de Nivel Superior en Electricidad del CFT estatal de Aysén, y colaboradora de Mowi Chile, Daniela Uribe, destaca la importancia de combinar estudios y experiencia laboral. "Ser parte de la empresa me ha permitido complementar mis conocimientos, en los distintos procesos de la industria y en mi formación académica por lo que he podido potenciar mis conocimientos en áreas tecnológicas e innovadoras".

Por su parte, el subgerente de Procesos, de Planta Secundaria Chacabuco, Juan Ignacio Aguilera, indicó que "estas instancias demuestran el compromiso con la innovación y la formación de futuros profesionales que tiene Mowi Chile con la comunidad y sus vecinos".

Alianza Público Privada

Desde 2023, Mowi Chile y el Centro de Formación Técnica Estatal de Aysén mantienen un convenio de colaboración que permite ejecutar diversas acciones estratégicas en beneficio de la formación educativa de los habitantes de Aysén.

Dentro de estas acciones destacan pasantías para docentes y alumnos, prácticas profesionales en las instalaciones de la empresa, charlas, seminarios, apoyo en la elaboración de mallas curriculares y procesos acuícolas, entre otras iniciativas.

